

Peringatan Hari Olahraga Nasional (HAORNAS) ke-41: Kemeriahan dan Kebersamaan di Kecamatan Sukanagara

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Sep 9, 2024 - 14:02



Polres Cianjur — Kecamatan Sukanagara merayakan Hari Olahraga Nasional (HAORNAS) ke-41 dengan penuh semangat dan antusiasme pada hari Senin, 9 September 2024. Upacara peringatan yang digelar di lapangan Kecamatan Sukanagara ini dihadiri oleh berbagai unsur pemerintah, masyarakat, serta organisasi kemasyarakatan.

Upacara dimulai dengan sambutan hangat dari Camat Kecamatan Sukanagara, yang turut didampingi oleh Kapolsek Sukanagara, IPTU Dedi Hasrul Rasyid. Hadir pula Danramil Sukanagara yang diwakili oleh Babinsa, Pejabat UPTD Kecamatan Sukanagara, Ketua MUI Kecamatan Sukanagara, Kepala Desa dari wilayah Kecamatan Sukanagara, serta tokoh masyarakat setempat.

Peringatan ini juga melibatkan perwakilan TNI/POLRI, Satpol PP, serta para Kepala Sekolah beserta guru dan siswa/i SMA/SMK se-Desa Sukanagara. Karang Taruna turut berpartisipasi dalam acara ini, menambah semarak dan keceriaan upacara.

Dalam sambutannya, Camat Sukanagara menekankan pentingnya olahraga sebagai bagian dari gaya hidup sehat dan sebagai sarana mempererat tali persaudaraan antarwarga. Kapolsek Sukanagara, IPTU Dedi Hasrul Rasyid, juga menyoroti peran serta seluruh elemen masyarakat dalam mendukung program-program olahraga serta menjaga keamanan dan ketertiban selama kegiatan.

Upacara ini ditutup dengan berbagai aktivitas olahraga yang melibatkan peserta dari semua lapisan masyarakat, mulai dari lomba-lomba ringan hingga pertandingan persahabatan. Kegiatan ini tidak hanya merayakan hari olahraga, tetapi juga memperkuat kebersamaan dan solidaritas di Kecamatan Sukanagara.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sukanagara IPTU Dedi Hasrul Rasyid, mengungkapkan, "Kami sangat bangga dapat menyelenggarakan peringatan HAORNAS ke-41 di Kecamatan Sukanagara. Semangat dan partisipasi dari semua pihak, mulai dari pemerintah hingga masyarakat, menunjukkan betapa pentingnya olahraga dalam kehidupan sehari-hari. Semoga kegiatan ini dapat memotivasi kita semua untuk terus berolahraga dan menjaga kesehatan tubuh."